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産 業 建 設 委 員 会 記 録 

  

 

令 和 6年 11月 15日 (金 ) 

1 1時 4 9分 ～ 1 1時 5 8分 

全 員 協 議 会 室 

 

【委 員】川上委員長、田畑副委員長 

村木委員、大谷委員、小川委員、佐々木委員、牛尾委員 

【議 長・委員外議員】 

【執行部】 

【事務局】大下書記 

 

議 題 

1  委員会代表質問について（委員間で協議） 

 

2  その他 

 

 

 

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 11 時 49 分 開議 〕 

 

○川上委員長 

ただいまから、産業建設委員会を開会する。 

本日牛尾委員から欠席届が提出されているが、出席委員は6名で定足数に達してい

る。早速議題に入る。 

 

1 委員会代表質問について（委員間で協議） 

○川上委員長 

7月に行った建設業関係者との意見交換会、そして先日行った危険箇所のパトロー

ルを終え、委員会代表質問の内容を皆さんのご意見を伺いながら決めたい。 

暫時休憩する。 

 

〔 11時 51分 休憩 〕 

〔 11時 57分 再開 〕 

 

○川上委員長 

委員会を再開する。先ほど皆と協議したことを踏まえて、私のほうで委員会代表

質問発言通告書を作ってみたい。これについては1番が市内建設業者及び労働者につ

いて、2番が災害対応及び除雪対応について、3番が市の建設業に関連する予算及び事

業について、4番として未対応危険箇所について。この形をメインにやっていきたい。 

小さな修正などがあれば、正副委員長にお任せいただきたい。同時に皆の所感も

活用しながらやりたいと思うので、よろしくお願いする。 

 

2 その他 

○川上委員長 

皆から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

以上で産業建設委員会を終了する。 

 

〔 11時 58 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             産業建設委員会委員長  川 上 幾 雄 


